



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 0305 - 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional de Cajamarca otorga reconocimiento a trabajadores cesantes

El Gobernador Regional de Cajamarca, Mesías Guevara, reconoció a trabajadores cesantes en reconocimiento a los años de servicio, dedicación y aporte a esta institución.

Esta mañana Mesías Guevara reconoció a los trabajadores que están a puertas de cesar de sus labores del Gobierno Regional de Cajamarca y que por años han puesto todo su esfuerzo por sacar adelante la institución más importante de la región.

“Solo tengo palabras de gratitud para el Gobierno Regional de Cajamarca. Es una satisfacción haber trabajado en esta institución por un espacio de 35 años; siempre con mucho respeto hacia mis compañeros de trabajo”, intervino Virgilio Mego Vargas, uno de los trabajadores reconocidos.

Mesías Guevara reconoció y agradeció la esforzada labor que por años han brindado al gobierno regional. “Sus conocimientos transmitidos por décadas a los que somos aves de paso en esta digna institución es fundamental para lograr el desarrollo de nuestra región”, aseveró.

Virgilio Mego, que actualmente labora en la Dirección de Abastecimientos agregó diciendo “dejo esta institución con mucha alegría, puesto que me brindó la posibilidad de crecer profesionalmente. Quiero agradecer a todos mis compañeros de trabajo y quiero dejar un último mensaje; la honestidad no se dice, se practica”.

Los trabajadores que fueron reconocidos son Eugenio Barboza Hernández, Pelayo Roncal Vargas, Buenaventura Tacilla Carrasco y Virgilio Mego Vargas.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 30 de abril del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA